



## ¡Por encima del Estado Mexicano nadie!, afirmó Ricardo Monreal



Después de defender la actuación del Gobernador de Sinaloa, Rubén Moya Rocha frente a la compleja situación que generaron grupos criminales en esa entidad; Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) en Diputados, afirmó que todo se va a resolver en ese estado y otros del país.

En entrevista, el ex gobernador de Zacatecas, insistió que el mandatario estatal actuó con prudencia al suspender el grito y suspender las clases.

Al insistirle sobre el clima de inestabilidad social, el coordinador de morena, aseguró que nadie está encima del Estado Mexicano.

“Lo que sucede en Sinaloa se va a resolver. Yo quiero resaltar que es un evento complejo, sí, pero nadie hay más poderoso que el Estado mexicano, ninguna banda, ningún cártel, ningún grupo de criminales es más poderoso que el Estado mexicano. El presidente ha sido prudente y ha tomado decisiones firmes, se recuperará la paz, en Sinaloa y en cualquier estado del país”.

En este sentido, recalcó “nosotros creemos que la Guardia Nacional, las fuerzas armadas, en este momento son indispensables para lograr la estabilidad, la tranquilidad social en México, frente a lo que estamos viviendo”, de esta forma justificó que la Guardia Nacional pase a depender de la SEDENA.

Adelantó que el próximo jueves se subirá al pleno ese tema y la aprobación de la reforma en materia indígena, donde se modifica la Constitución para ampliar sus derechos, la autonomía de esas comunidades.

<https://lineapolitica.com/por-encima-del-estado-mexicano-nadie-afirmo-ricardo-monreal/>